



La Riotte

N°1 Sept 87

EDITORIAL: Bonjour, Je suis la " RIOTTE", je viens vous raconter quelques moments de la vie de la famille.

C'est à l'occasion de la Fête de GRAND MAMAN le 15 AOUT 1987 que je suis née...

Pour ma sortie je vous présente exceptionnellement un 'double' numéro... Par la suite deux pages recto verso de vos souvenirs suffiront pour que je paraisse.

A VOS CRAYONS.....

POUR TOUT ENVOI une adresse : PAUL MOUGEL
14, rue Gustave Charpentier. VANDOEUVRE LES NANCY 54500.

"-----"

15 AOUT 1987 / La tarte aux myrtilles

19 heures : Gérard Pétin arrive avec sa cagette pleine de tartes aux myrtilles et une belle chemise blanche.
19 heures 05 : Alerte générale... Gérard présente de nombreux boutons " violets " sur les vêtements.

Attention! s'il était contagieux...

"-----"

LA PHOTO DE FAMILLE

Le soleil commençait à disparaître au dessus du Col de Chenaux..
" Faisons une photo de famille.. il faudrait trois chaises ou le banc
Après maintes explications.. Il fallait se serrer en paquet
pour être entre les fleurs.

LES ROBES VIOLETTES

Tante Thérèse arrive avec une belle robe violette, décorée de cornes d'alambic.. Grand Maman la voit arriver, elle s'exclame "
Eh bien.. eh bien, vous avez la même robe que moi !!

Cinq minutes plus tard, preuve à l'appui... Les photographes s'affairaient avec les pièces à conviction: Grand Maman a surtout eu peur qu'on lui ait dérobé.....

"-----"

JEU DE QUILLES

Même Grand Maman a joué aux quilles, surtout quand elle a vu que son frère n'avait pas perdu la main...

43 parties ont été enregistrées par Isabelle et Hugues, les requilleurs Xavier et Anne n'ont pas chômé. Le score moyen était 2 ou 3 quilles pour deux boules mais 119 QUILLES ont été relevées....

Bravo au gagnant " NONON PIERRE score 6..."

° +° +° +° +° +° +° +++

LES OSCARS 87

Une nouveauté 87.. Jérôme arrive avec seize enveloppes bleues scellées à la cire jaune. Et le voilà qui explique le jeu.

Nous allons citer la liste des "nominés" puis celle du "Gagnant ou de la "gagnante" comme à la télé:
les domaines retenus sont les suivants :

- La plus rigolote : Anais
- Le plus rigolo : Martial
- Le plus bricoleur : Nonon Pierre
- Le plus sportif : Maurice
- La meilleure cuisinière : Grand Maman.
- La plus intelligente : Tante Thérèse
- Le plus intelligent : Gérard Lang

et enfin un prix spécial pour la personne la plus active vis à vis des jeunes et du 15 aout : MARIE THE.

Tous étaient décorés au fur et à mesure avec un ruban de soie auquel était suspendu un énorme bretzel.

Les premiers gagnants eurent l'amabilité de discourir.. sur le bon sens du jury.

Un conflit éclata entre deux gagnantes - Grand Maman et Tante Thérèse) qui voulaient échanger leur prix.

BRAVO A JEROME ET SON EQUIPE. NOUS AVONS BIEN RI..

-"---"

LA TOMBOLA

Cette année, la tombola était précédée d'un jeu de colim maillard. Le fil à linge supportait les cartons avec des numéros attachés par des ficelles. Chacun défila les yeux bandés et une paire de ciseaux à la main sous les yeux inquiets de Grand Maman qui voyait son fil à linge se distendre au passage de chaque participant.

La petite Anais, la dernière née de la famille, remporta le gros lot en tirant le numéro I.

- - - - -

MADAME PETINETTE TROUCHKA

La diseuse de bonne aventure avait été invitée exceptionnellement cette année par Marie Thé, merci Mariethé.

Hélas, une seule personne a profité des révélations... le favori Martial qui, dans une position pleine de déférence apprit par la bonne dame : la couleur de ses sous vêtements et sa date de naissance!!!!

!!!!!!

LE GAGE DE TANTE THERESE

Un jeu avec des "volontaires" désignés d'office a permis à nos sympathiques animateurs de proposer à Tante Thérèse un gage spontané
 ... Nous faire revivre un moment du passé...

Elle avait le choix entre :
 -- Faire le tour de la maison à bicyclette avec Anne Marie dans un panier devant le guidon...

-- Démonstration de la pose d'un turban (années 45-46.)

-- Mettre dans une bouteille : haricots, petits pois (Anne Marie debout sur une chaise à coté) en vue d'une stérilisation...

Aussitôt dit, aussitôt fait, les gnomes (Marie, Xavier, Isabelle, Anne) apportèrent vélo et cagette, la bouteille et les haricots... la coiffe avec un ruban à l'avant s'il vous plaît... et de l'avis de la jeune génération, cela avait de l'allure.

Bravo à Tante Thérèse qui fit mine de quitter l'assemblée en poussant son vélo.

ACCORDÉON DIABOLIQUE

Jérôme qui orchestrat chaque sketch ou animation de la soirée donna le top : "

Vas y joue nous un morceau.. "

On appris le cercle circassien avec un air de polka, on valsa avec des airs de bournée. La danse du balai (ou des casseroles) et du tapis dans un pot pourri fit trembler tout Vagney.

LE BUFFET DU 15 AOUT.

Composé d'ailes de poulet, de gendarmes, de charcuterie alsacienne ramenée la veille par les Grandin; le buffet ressemblait à ces grandes tables nappées de blanc dressées dans les films retro, une fois encore, le Chevrotin coula à flot.. sans que l'on roula où s'enivra!

LE FEU D'ENFER

Ce feu d'artifice 87 a été particulièrement marqué par des "bourrasques de vent qui dispersèrent les fusées dans des directions inattendues..."

la première fusée de couleur verte provoqua l'effroi de l'assistance. Seul, l'artilleur Xavier était sauvé.. La fusée se dirigea sans préavis vers les convives pour se ficher dans le cerisier aigre. Les suivantes, heureusement, se dirigèrent vers les maisons voisines.. nous avons noté deux tirs particulièrement intéressants: l'un qui atterrit sur le toit de la Riotte, et se consumma en crachant des étincelles.. l'autre qui partit vers le Pont du Bouchot (heureusement qu'il n'est plus en bois).

Et pour terminer...un communiqué de Jérôme

Mention spéciale pour MarieThérèse, une fois de plus elle met le paquet, car elle fait beaucoup pour les jeunes et pour que vive le 15 aout.

Mercii aux Pétins qui assure depuis cinq ans et même plus une présence constante et sans défaillance.

Parole à la sauvette.....

Un quinze aout sans le feu de camp ne serait plus un 15 aout.

.....

L'enquête.....

Nous lançons une enquête sur les origines de la réunion familiale.

Toute personne ayant participé au premier 15 aout est priée de se manisfester. Ainsi nous pourrions dater l'âge de la Fête et célébrer les anniversaires...

Cinquantenaire? Centenaire ??

SORTEZ VOS PHOTOS.

- - - - -

DE CI DE LA...

Grand Maman et les Extra-terrestres
Vagney est un pays qui bouge

L'autre nuit, me dit Grand Maman, j'ai été reveillée vers deux heures du matin par un bruit sec venant du grenier, comme si un objet lourd tombait là haut au dessus de moi...!

Pas étonnant, la terre a tremblé à nouveau autour de Remiremont 4 sur l'échelle de Richter-épicentre Eloyes) OCT.87.

- - - - -

Destinataires de la RIOTTE

Cette feuille de chou est envoyée aux descendants de MANHIT, par l'intermédiaire de ses petits-enfants.

Le prochain numéro de la Riotte vous parlera d'elle...

LA RIOTTE...

Paul
claudie

et Jérôme
Sept 87